

**"Aquí estoy,
envíame"**



**La Pasión
de Cristo:**

**nuestra fuente
de vida
y misión**

8 Octubre 2024

**48°
CAPÍTULO
GENERAL**

8 de octubre de 2024

El 8 de octubre, primer día del Capítulo, a las 8:00 Hrs., los religiosos se reunieron en la Aula capitular. El Padre Joachim Rego, Presidente del Capítulo, guió la oración. Se leyeron el pasaje del Evangelio de Lucas 10, 38-42 y el número 5 de nuestras Constituciones. En los intervalos se intercaló un canto de invocación al Espíritu Santo. Se concluyó recitando la oración número 6 de las que fueron preparadas para el Capítulo y el canto *Salve, Sancte Pater*.

El Presidente saludó a los capitulares e introdujo el pase de lista.

Se continuó con las aprobaciones, por mayoría absoluta, de los siguientes servicios:

1. El manual de procedimientos;
2. El secretario del Capítulo, Cristiano Massimo Parisi, cp;
3. Dos escrutadores, Rolly Onyango Jackwood, cp y Luis Alirio Ramírez Riveros, cp;
4. Los facilitadores, padre Yago Abeledo, misionero de África y el señor José Villoslada;
5. El moderador, padre Yago Abeledo;
6. Los observadores espirituales, padre Kenneth Thesing de los Misioneros de Maryknoll;
7. La Agenda – Puntos principales;
8. El horario ordinario;
9. La plataforma digital *Synago* y la aplicación de mensajes *WhatsApp* para la comunicación.

Posteriormente, el padre Joachim Rego presentó una síntesis de su informe:

- Primeramente, en la introducción, se puede leer: “Ha sido un camino en respuesta al Espíritu que nos ha guiado e inspirado para tomar decisiones que reforzaron nuestra fidelidad según el carisma y que desafiaron nuestra actualidad según el tiempo de la historia que estamos viviendo”.
- Siguió una lista de los compromisos principales que se llevaron a cabo en el transcurso del sexenio: la misión pasionista, el plan de formación y el directorio económico.
- Se recordaron algunos eventos que tuvieron una mayor visibilidad. El primero de todos: el Jubileo, celebrado en ocasión del tercer centenario de la fundación de la Congregación. Entre los acontecimientos organizados se tuvo: un icono jubilar que viajó en toda la Congregación, una película sobre san Pablo de la Cruz, un Congreso Teológico Internacional en la Pontificia Universidad Lateranense, un encuentro con los Obispos pasionistas y un encuentro y peregrinación de jóvenes pasionistas.
- Siguió una reflexión sobre el estado de la Congregación.

Al final, dio las gracias por haber tenido el honor y la oportunidad de servir a la Congregación en los últimos doce años como el 25° sucesor de san Pablo de la Cruz, un “santo privilegio”, debido a los encuentros con cada uno de los religiosos, que fueron un evento de gracia.

Los padres Leonello Leidi, Christopher Monaghan, Paul Francis Spencer y Alessandro Foppoli fueron elegidos miembros de la Comisión Central de Coordinación (CCC).

El Padre Antonio Siciliano, como Ecónomo General, presentó un resumen de su informe.

La jornada concluyó tras unas breves comunicaciones del moderador.